

Sí, los foros de Forex siempre ayudan

Escrito por Reanson - 01/06/2017 10:59

Sí, los foros de Forex siempre ayudan a los comerciantes especialmente novatos a aprender de los expertos allí. En algún momento, el que un comerciante experimentado comparta su estrategia y planes puede ser útil para los comerciantes que son nuevos en este negocio. También si usted quiere hacer cualquier pregunta allí entonces usted puede conseguir muchos consejos y respuestas de expertos, así como también puede compartir algo nuevo. Alpari.com/es

Re: Sí, los foros de Forex siempre ayudan

Escrito por Arthur2721 - 01/02/2018 14:28

Concuerdo contigo, yo llevo un año y medio operando en forex y al principio tenía muchas dudas, en los foros encuentras muchísima información sobretodo de los brokers que era el tema que más me costó dilucidar, también ayuda a cotejar diferentes análisis y cotejar estrategias entre los principales traders

Re: Sí, los foros de Forex siempre ayudan

Escrito por Melo09 - 14/02/2018 12:12

Uno de los aspectos fundamentales al incursionar en FX es el trader y hay varios factores importantes que se consideran al seleccionar su plataforma de negociación. Entre estos factores, los factores más citados son: dispersión y apalancamiento. Spread es la variación efectiva en el precio de oferta del precio de venta. Pero la propagación es el costo para el comerciante cuanto menor es, mejor será. Y el apalancamiento es el dinero prestado que un comerciante puede recibir de su corredor frente a su nivel de margen; yo recomiendo forexchief, aunque hay muchos en el mercado donde puedes escoger cual se adapta mas a tus necesidades.
